



Algis Griškevičius

Litauen/Lithuania

Geboren 1954 in Vilnius. 1976–1980 Tätigkeit als künstlerischer Assistent im Opern- und Balletthaus. 1980–1985 Studium an der Kunstakademie Vilnius. 1980–1990 Arbeitete parallel als Senior-Künstler und Szene-Maler im Jugendtheater von Vilnius. Freischaffender Künstler seit 1990. Teilnahme an Ausstellungen seit 1986. Durchführung von 56 Einzelausstellungen und Teilnahme an 100 Gruppenausstellungen in Litauen und im Ausland: Lettland, Laos, Tunesien, Niederlande, Deutschland, Großbritannien, Frankreich, Irland, Polen, Russland, Portugal, Schweden, USA, Kroatien, Österreich, China, Belgien, Italien, Vietnam, Spanien, der Slowakei, Tschechische Republik, Dänemark, Bulgarien, Vereinigte Arabische Emirate, Kanada. Neben der Malerei widmete sich Algis in den letzten Jahren auch der Fotografie und fertigte Objekte aus Holz, Kupfer und Messing an. Algis Kunstwerke sind in zwei Büchern publiziert: "Malerei. Objekte. Fotografie", veröffentlicht von "Kultūros barai" 2004, und im Bildband "Wunder von Mikališkės" von "Tyto Alba" in 2009. www.algisg.lt

Born 1954 in Vilnius. 1976–1980 Worked as artist's assistant in the opera and ballet house. 1980–1985 Studied at Vilnius Art Academy. 1980–1990 Worked in addition as senior artist and scene painter at Vilnius Youth Theatre. Freelance artist since 1990. Participating in exhibitions since 1986. Arranged 56 personal exhibition and participated in 100 group exhibitions in Lithuania and abroad: Latvia, Laos, Tunisia, Netherlands, Germany, United Kingdom, France, Ireland, Poland, Russia, Portugal, Sweden, USA, Croatia, Austria, China, Belgium, Italy, Vietnam, Spain, Slovakia, Czech Republic, Denmark, Bulgaria, United Arab Emirates, Canada. In recent years, in addition to painting Algis makes also photography and objects from wood, copper and brass. There were two books published about Algis artworks: "Painting. Objects. Photographs", published by "Kultūros barai" in 2004 and the photography book "Miracles of Mikališkės", published by "Tyto Alba" in 2009. www.algisg.lt



Ein Spielzeug, 2007, Getöntes Foto, 125x175 cm

A Toy, 2007, toned photo, 125x175 cm